

翔ろ!陽の光に向かって

翔陽

学校教育目標 「豊かな心で たくましく 意欲をもって 希望(ゆめ)を叶えよ」
今年度スローガン 「揺るぎない翔陽プライドの確立」



帯広市立翔陽中学校 学校だより

令和6年 6月21日

第4号

発行者

校長 今野 典之



第14回体育祭終了! 競技も 応援も 係活動も 翔陽プライド がんばることはカッコいい! そろえることは美しい! 続けることはすばらしい!

第14回体育祭が6月1日(土)に開催されました。当日は、多くの保護者やご家族のみなさんに子どもたちの一生懸命な姿に対して温かい拍手・声援をいただき、本当に良い一日となりました。

3年生は修学旅行を終えてすぐに体育祭準備に入り、土日は部活動の大会と休む間もなく活動を進めてきました。そのような中でも、3年生は競技練習はもちろん、開閉会式の態度や集合や整列など、模範となる姿を見せてくれました。また、競技に向かう心構えなど、最上級生として体育祭を真剣勝負で緊張感のある、それでいてみんなで楽しめるとても良い雰囲気をつくってくれました。

体育祭当日、私は生徒が必死に競技に取り組む姿に元気をもらいました。勝利に向かって心をひとつにしている姿に感動をもらいました。各種目の競技力の向上に感心しながら、継続して取り組むこと、努力を積み重ねることの大切さを感じていました。

1年生は初めての体育祭、先輩の姿から多くを学び、成長を感じました。2年生は中堅学年として、支える後輩、頼られる先輩の二役を見事に果たしてくれました。3年生は最上級生として、常に重大な責任を担いながら、すばらしいリーダーシップを発揮し、後輩たちを導いてくれました。この体育祭の経験により子どもたちは一回り大きく成長しました。学校行事の意義と大切さ、子どもたちの無限の可能性を感じることができました。それと同時に、我々大人がどのような学びの場を設定し、どのような成長を促していくかという重責を担っていることを改めて感じました。今後もこの体育祭のように、今だからできる貴重な体験を創造していけるように教育活動を推進していきます。



当日朝の各学級の黒板には様々なメッセージが



円陣を組んで気合い一発!



白熱のリレー



3年生が考案した翔陽四季。かけ声もあり迫力がありました。



アンカー勝負!



心一つに、仲間を信じて



多くのご観覧ありがとうございました。



一人一人に寄り添い、つながり、きめ細かく 教育相談を実施しました

6月5日～18日まで教育相談を実施しました。1人10～15分程度、担任の先生とお話しします。社会の変容の中で、生徒の抱える問題は多様化しています。人間関係、学習について、部活動について、進路について・・・様々な悩みやストレスを抱えています。こうした様々な悩みに対して、担任の先生と話す機会を年2回（6月と10月）に設けています。思春期の悩みを一人で抱え込まず、話をすることで気持ちが楽になったりします。



また、本校では日常的にクロームブックを使って、毎朝心と体の健康観察を行うこと、悩みを相談したい先生に相談できる「翔陽中版お悩みポスト」を実践しています。

いつでも、どこでも、誰でも、ちょっとしたときに声をかけたり、話を聞いたりできる環境をつくることで子どもたちの悩みの早期発見、早期解決に努めていきます。

学校施設における暑さ対策 各教室にスポットエアコン

帯広市は暑さ対策として、今年度は小学校1・2年生の教室と特別支援教室、来年度(令和7年度)は小学校3年生から6年生の教室、再来年度(令和8年度)は中学校にエアコンが設置され、使用できるようになります。

エアコンが設置されるまでの期間は移動式のスポットクーラーで対応することになり、本校の各教室にも設置されています。徐々に30℃近くなる日が増え、スポットクーラーが稼働しています。稼働音は少し気になりますし、エアコンほどの冷却機能はありませんが、スポットクーラーと扇風機を組み合わせ、工夫をして効果的に使用していき、今年の夏を乗り切りたいと思います。



排気口をカーテンで覆い、暖気を窓から排出しています。

小中連携～中学校の出前授業 小学校で体育の授業を行いました！

6月13日に帯広小学校の5年生、17日柏小学校5年生、20日東小学校4・5年生、21日柏小学校6年生で本校の川口教諭と高橋教諭の2名が体育の出前授業を行いました。柏小学校には2年1組と4組の生徒も参加し、ときには指導者役として一緒に体育の授業を行いました。全国体力・運動能力、運動習慣等調査の種目である長座体前屈や立ち幅とびの練習など、中学校の体育教師からコツや注意するポイントを学び、一生懸命取り組んでいました。目を輝かせ、先生の話の聞いている表情が印象的でした。柏小では最後に握手し記念撮影をして終わりました。これからも校区の小学校と連携を進め、中学校の授業の雰囲気を感じること、小中の円滑な接続を図っていきたいと考えています。



翔陽中生の活躍 いつも心に翔陽プライド！

〈野球部〉

- ◇全十勝春季中体連大会 ベスト16
- 1回戦 翔陽・帯四中 3 - 2 新得・清水・鹿追中
- 2回戦 翔陽・帯四中 1 - 8 芽室・芽室西中

〈バスケットボール部〉

- ◇全十勝春季中体連大会
- 男子 ベスト16
- 翔陽中 88 - 38 帯二中
- 翔陽中 58 - 71 緑園中
- 女子 翔陽中 49 - 57 音更中

〈バレーボール部〉

- ◇全十勝春季中体連大会
- 男子 帯広合同チーム 優勝
- 女子 翔陽中 0 - 2 芽室西中

〈卓球部〉

- ◇全十勝春季中体連大会 団体戦
- 男子 準優勝
- 決勝トーナメント 翔陽中 0 - 3 帯五中
- 翔陽中 3 - 2 音更中
- 準決勝 翔陽中 3 - 2 共栄中
- 決勝 翔陽中 2 - 3 帯四中
- 女子 3位
- 決勝トーナメント 翔陽中 3 - 1 共栄中
- 準決勝 翔陽中 2 - 3 音更中

〈ソフトテニス部〉

- ◇全十勝春季中体連大会 個人戦
- 女子 長澤・伊藤 ベスト16

〈陸上部〉

- ◇全十勝中学校対抗陸上
- 男子1500m
- 片平創介 5位 ※全道大会出場決定
- 男子走り高跳び
- 宮本庸平 4位
- 男子走り幅跳び
- 小関陽 2位 ※全道大会出場決定
- 女子1年100m
- 堀静来 7位
- 田野心愛 8位

